

Wiemer und Höpken erhalten Präsente

15. Feb. 2006

THEATERGRUPPE Vorsitzender Müller dankt für das langjährige Engagement



Silke Wiemer (li.) steht seit 25 Jahren auf der Bühne der Theatergruppe Kreuzmoor. Über 20 Jahre ist Inge Höpken für die Masken zuständig. BILD: WILKENS

SÜDBOLLENHAGEN/WK – Nach der gelungenen Premiere des Bauernstückes „De lüttje Ünnerscheed“ ehrte Reiner Müller, der 1. Vorsitzende des Klootschießer- und Boßelvereins Kreuzmoor, die Theaterspielerin Silke Wiemer, die nunmehr 25 Jahre auf der Bühne mitwirkt und in dieser Zeit manch humorvolles

Stück mit in Szenen setzte. In ihrer aktuellen Rolle als „Ulli“ sorgte sie in dem plattdeutschen Stück erneut für Verwirrungen.

Über 20 Jahre ist Inge Höpken für die Masken der Theatergruppe zuständig. Beide Jubilare erhielten ein Präsent – und vom Publikum viel Applaus.